

El Consell dice que el problema del agua no se arregla «con decretos»

Considera «una burla» que la CHJ cuestione el uso de los recursos

REDACCIÓN

El conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, aseguró ayer que el problema del agua «no se puede solucionar con decretos» y calificó de «burla a los valencianos» que el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, realizara el jueves esa recomendación al Consell para evitar el mal uso de los recursos hídricos. García Antón sostiene además que el objetivo del «Ministerio de Medio Ambiente, asociado a ecologistas bastante radicales, quiere terminar con la agricultura del Mediterráneo, porque, si se acaba con esa agricultura, se acaba con el problema del agua, no hace falta ni trasvase ni desalinización».



El conseller de Agricultura, Juan Cotino, en su visita de ayer a unas obras de modernización de regadíos en Valencia

«Me parece de risa lo que ha hecho el presidente de la CHJ y una burla», afirmó García Antón. Para el conseller, ése «es el problema que tiene Narbona y el Gobierno: que cuando ellos no hacen lo que tienen que hacer exigen a otros gobiernos que hagan un decreto para que su gente no beba, no se bañe o no se duche». Abundó en esta cuestión al considerar «vergonzoso» que los alcaldes socialistas, como los que aprobaron el jueves una serie de medidas de ahorro en el uso del agua que aplicarán en los municipios gobernados por el PSPV-PSOE, «se presten a esto». Abogó, por contra, a «hacer obras, una planificación seria y rigurosa y no romper una política seria que se llevaba adelante». Recalcó que «el problema está en el agua para regar en el sur de la Comunidad», donde «se están perdiendo las cosechas y los árboles y no hay solución de ningún tipo».

Por su parte, el vicepresidente del Consell, Víctor Campos, aseguró que el agua «se está convirtiendo en la gran mentira del PSOE», al tiempo que destacó las inversiones del Consell en políticas de ahorro y su «preocupación» por la falta de este recurso.

Mientras, el conseller de Agricultura, Pesca y Alimentación, Juan Cotino, aseguró que «sólo con el incremento del gasto hídrico de las explotaciones agrarias de Aragón, Cataluña y Castilla La Mancha sería suficiente para realizar el trasvase del Ebro y cubrir las necesidades de la agricultura de la Comunidad».

Por último, el portavoz adjunto del grupo parlamentario de Esquerra Unida-Els

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiente](#)



Verds-L'Entesa en las Cortes Joan Antoni Oltra advirtió ayer de que «la sequía no se soluciona con medidas restrictivas puntuales» y solicitó una moratoria urbanística.